
 

 

開催日時 平成２３年６月２５日（土）１２：００～１３：００ 

開催場所 菊富士（弘前市坂本町） 

出席委員 
委員長  佐藤 圭一郎  副委員長 工藤 茂起 

委  員  鳴海 清彦、  相内 英之、  佐藤 浩之、  髙村 智子、  太田 眞理子 

会社側出席者 

代表取締役社長 清藤 哲夫、 専務取締役 一戸 勝美 

取締役 倉田 昌直、  取締役 清藤 洋介  

放送部ﾏﾈｰｼﾞｬ  ー 寺山 紀幸、  放送部ﾏﾈｰｼﾞｬ  ー 鈴木 真由美 

議 題 
（１）番組に対する意見要望 

（２）次回開催日について ９月３日開催予定。 ＊変更の場合は前もって連絡 

議事の概要 

○ 各委員が質問と意見や気が付いた点を述べる形で議事が進行した。 

 

１）課題番組『おれたちラジオブラザーズ』 

     毎週水曜  午後９：００～ 

 

 ① 笑い声が多く楽しい番組。番組中紹介されたリメイクされた曲が会話の種になった。時代が変わっても話題 

   になる曲をこれからも取り上げて欲しい。 

 

 ② 会話の内容が面白い。ＣＤを持ち寄りジャケットの話をしたりと大変良かった。映画の話題など、話の幅が広 

   く面白い。 

 

 ③ 番組冒頭パソナリティの自己紹介が無いのは良くない。番組中の話題が広すぎる。もっと話題を絞った方が 

   良いと思う。 

 

 ④ アーティスト名や曲の紹介の仕方が良かった。話の内容につかみ所が無く面白かったが内容が少しフリー 

   すぎると思う。音量のバランスが悪い。 

 

 ⑤ 私と同年代と思われ、内容に共感出来た。しかし、話題やトークなど、もう少し真面目な番組を作った方が良 

   いと思う。 

 

 ⑥ 音量のバランスが悪い。もっと技術的なノウハウを学んで欲しい。内容もその後の番組との落差を感じる。 

   リスナーの立場になって番組を作って欲しい。 

 

 ⑦ 高齢者には聴き難い番組。選曲は大変良いが話の内容が聴き難いと思った。しかし、会話に津軽弁が使わ 

   れていたのは耳に残った。番組の構成は良いのでもう少し年配者にも聴き易い番組作りを望む。 

 

【審議機関の答申または改善】 

  ・・広い年代へ配慮した番組作りを心掛ける。 

  ・・技術のスキルを上げる。 

 

 ○審議機関の答申または改善意見の公表 

１）議事録を本社に配備し、社内各部署に配布 

２）ＦＭアップルウェーブのホームページに掲載 

 


